

Presentamos el ejemplar número **35** de nuestro **CEMANARIO**, boletín informativo Institucional que con regularidad se envía a los padres de familia con el objeto de informar las actividades más importantes de la institución, dar a conocer estrategias, plantear temáticas de interés y en general crear vínculos de comunicación con la comunidad educativa.



INFORMACION GENERAL

PRUEBA DIAGNÓSTICA DE INGLÉS

Debido a las dificultades de orden técnico que se presentaron durante la realización de las Pruebas Diagnósticas de inglés, de Richmond, desarrolladas durante el Virtual Day, se realizará una nueva aplicación en el Colegio con el siguiente cronograma:

3 y 4 de Abril	: Grados 3°- 4° y 5°
7 al 11 de Abril	: Grados 6° y 7°
21 al 24 de Abril	: Grados 8° y 9°
28 de Abril Al 2 Mayo	: Grado 10° y 11°

La Prueba se aplicará en el aula de informática del Colegio, para lo cual **los estudiantes deberán traer audífonos con cable** y asistirán a clases en jornada normal.

MARTES DE PRUEBA

La Estrategia Martes de Prueba dirigida al fortalecimiento de las habilidades de comprensión y entrenamiento para la presentación de las Pruebas de Estado SABER, inició su proceso de desarrollo con las tres primeras aplicaciones los días **18, 25 de marzo y 1° de abril** y se desarrollarán **todos los martes**, distribuidas en cuatro ciclos de cinco pruebas cada uno, en todos los grados de **1° a 10°**. Los estudiantes de **Grado 11°** realizarán **10 pruebas**, y un **simulacro** antes de la presentación de la Prueba Saber 11.

Invitamos a los padres de familia a hacer seguimiento semanalmente de los resultados de cada prueba, los cuales se publican la semana siguiente a cada aplicación en la Plataforma de Milton Ochoa la entidad desarrolladora de la prueba. Los estudiantes han recibido y registrado en su Agenda Escolar las claves de usuario y contraseña para acceder a los resultados.

DOCENTE DE ESPAÑOL

Ante las dificultades de salud que venía presentando el docente del área de Español de los grados 5° a 11° que ocasionaron su ausencia de manera continua y prolongada con la consecuente afectación para los estudiantes en sus procesos de aprendizaje, ha sido necesario sustituir al profesor por razones de fuerza mayor. Asumirá la dirección de la asignatura la profesora **Sandra Milena Galindo Espitia**, licenciada en Español, Inglés y Francés de La U. de la Salle, con Maestría en TICs para la Educación y amplia experiencia en el área. La Profesora asumirá la **coordinación de Grado Quinto** y el Profesor **Diego López la Coordinación de Grado Once**.

PRIMER PERIODO ACADEMICO

Las siguientes son las actividades de finalización del Primer Período Académico:

Jornada Pedagógica: El **11 de abril** se realizará la jornada pedagógica del personal docente y directivo con el objeto de evaluar los resultados del período, razón por la cual los estudiantes no asistirán a clases.

Receso de Semana Santa: Los estudiantes finalizan actividades de clase el **10 de abril**, iniciando el **receso** de la Semana Mayor del **11 al 18 de abril**, debiendo **regresar a clases el 21 de Abril**.

Reunión de Padres de Familia: El sábado **26 de Abril a las 8:00 a.m.**, se llevará a cabo la reunión de padres de familia con el objeto de hacer **entrega de los resultados académicos del Primer Período**. Con el objeto de preparar la reunión, el día anterior, **viernes 25 de abril, los estudiantes saldrán a las 12:30 p.m.**

Escuela de Padres: Durante la reunión de entrega de boletines, se llevará a cabo un taller de Escuela de Padres, para lo cual solicitamos a las familias observar previamente la serie **"Adolescencia"** de la plataforma Netflix, alrededor de cuya temática se realizará el taller.

CURSOS DE EXTENSION

En desarrollo de nuestro Proyecto de Aprovechamiento del Tiempo Libre, los invitamos a participar de los **cursos extracurriculares** de extensión que se realizarán en jornada contraria en **horario de 3:30 a 5:30 p.m.** dirigido por docentes del Colegio. El costo de la mensualidad será de **\$40.000 por las 8 sesiones que será destinado en su totalidad a sufragar el pago de los Profesores**. Los siguientes son los cupos disponibles y población a la que se dirigen, cuya fecha de inicio y días de desarrollo serán informados próximamente:

Voleibol	6° a 11°
Francés	1° a 5°
Inglés	1° a 4°
Inglés	10 y 11°
Fútbol de salón hombres	6° a 8°
Manualidades	Todos los cursos
Teatro y expresión corporal	Bachillerato